

Les Amis de Crissiacum et les Mains Vertes Crissotines entretiennent le Patrimoine.



Une poignée de bénévoles des Amis de Crissiacum aidés par les Mains vertes ont nettoyé le lavoir du chemin des courses ainsi que la buvette du champ de course ce mercredi matin.

Deux autres opérations du même type sont déjà programmées : le nettoyage du lavoir du Perrey le mercredi matin 7 mai et le nettoyage des plaques de l'Arboretum près du lac le mercredi matin 14 mai.

Tous les bénévoles qui veulent contribuer à l'entretien de notre patrimoine seront les bienvenus

Maurice Girardot.

Le président des Amis de Crissiacum.

